

7.c auf Besuch in der REHA-Klinik Tobelbad



Eine sehr eindrucksvolle Führung bekam die 7.c am 26.02.2024 in der REHA Tobelbad im Rahmen des Sportkunde-Unterrichts. Mehrere Abteilungen der Physiotherapie und hochmoderne technische Einrichtungen für die Rehabilitation wurden besichtigt. Sehr beeindruckend, wie professionell und großartig diese Klinik mit teilweise schwerst verletzten Menschen arbeitet und wieder in den Alltag bzw. in den Sport hilft. Krönender Abschluss dieser tollen Exkursion war ein gemeinsames Rollstuhl-Basketball-Spiel mit Patienten der REHA-Klinik.

Mit großem Dank, Prof. Kriehuber und Prof. Lahousen